

Thelen an der Spitze

isheriger Chefvolkswirt wird Hauptgeschäftsführer der Handelskammer



42-jährige ist seit 2003 Vorstandsmitglied bei der Handelskammer

Foto: Fabrizio Pizzolante

LUXEMBURG
SVEN WOHL

An der Spitze der Handelskammer befindet sich ein neues Gesicht: Carlo Thelen wurde gestern einstimmig von der Vollversammlung der Handelskammer zum Nachfolger von Pierre Gramegna gestimmt. Pierre Gramegna, der diese Position von September 2003 bis Dezember 2013 bekleidete, wurde bekanntlich zum Minister für Finanzen, Schatzamt und Budget der neuen Regierung berufen. Bereits seit dem 4. Dezember 2013 übernimmt Carlo Thelen kommissarisch die Leitung der Handelskammer.

Der 42-Jährige war bereits seit 2003 Vorstandsmitglied und Leiter der Bereiche Wirtschaft und Außenhandel.

Michel Wurth, der Präsident der Handelskammer, begrüßt die Wahl: „[...] Ich bin fest davon überzeugt, dass Carlo Thelen dank seiner langjährigen Erfahrung in der Handelskammer und als dessen Vorstandsmitglied fähig ist, diese wichtige sozioökonomische Institution in Luxemburg mit der gleichen Überzeugung, dem gleichen Enthusiasmus und dem gleichen Einsatz wie sein Vorgänger zu leiten und darüber hinaus seine Aktivitäten im Sinn der Unternehmen und der luxemburgischen Wirtschaft insgesamt weiterzuentwickeln.“ ●